

Don Juan de Borbón hace ya vida normal

Barcelona (Cifra). — Aunque no ha sido facilitado parte facultativo con relación al estado de don Juan de Borbón que se encuentra hospitalizado en la Clínica Baraquer, la agencia "Cifra" ha podido saber de buenas fuentes que el postoperatorio sigue siendo muy favorable.

Los puntos aplicados a su ojo izquierdo, después de la intervención por desprendimiento de retina, se le ha sacado uno de ellos como prueba, siendo las perspectivas muy buenas.

Según palabras del marqués de Castelldosrius, dentro de pocos días le será quitado el vendaje.

El Conde de Barcelona hace una vida normal sin prescripciones a niveles alimenticio de ningún tipo, siendo muy satisfactorio su estado actual.

GIRON SE ADSCRIBE A «FRENTE NACIONAL»

Puede constituir una reorganización fuerte de F. E. y de las JONS

Madrid (Cifra). — La adhesión de José Antonio Girón de Velasco al «Frente Nacional Español» puede ser el comienzo de una reorganización fuerte y verdadera de Falange Española y de las JONS, según se desprende de las informaciones recogidas por «Cifra» en círculos cercanos a esa asociación política.

«Frente Nacional Español», presidida por Raimundo Fernández Cuesta, ha acogido la solicitud del señor Girón de Velasco con mucha satisfacción ya que —según dijeron a «Cifra»— el exministro de Trabajo «muestra a muchos falangistas tras de sí, debido a su personalidad».

MUNDO LABORAL

Jerez de la Frontera (Logos). — El alcalde de la ciudad, don Jesús de Mantañas García-Figueras, se ha reunido con el jurado y el delegado de la empresa concesionaria «CESPA», para intentar un posible acuerdo sobre la huelga de basureros. En la reunión se trató de pillar el problema con algunas fórmulas que dieran fin a la situación pero no se llegó a un completo acuerdo. El próximo lunes se volverán a reunir ambas partes.

Los obreros solicitan cuatrocientas catorce pesetas de salario, cien pesetas de convenio, sesenta pesetas de plus de nocturnidad y otras 103 de penosidad, o sea un total diario de 780 pesetas.

La empresa ha manifestado que no puede llegar más allá del 21,4 por ciento de los salarios actuales, y así están las cosas con la basura en los soportales de las casas, con el natural peligro para la sanidad.

DESPIDO COLECTIVO

Ermua (Logos). — La dirección de la empresa Zubilondo de Ermua (Vizcaya)

ha notificado a los cuatrocientos trabajadores de su plantilla la decisión de despido colectivo al persistir en el paro iniciado el 31 de Mayo pasado.

Los trabajadores han dado a conocer una nota en la que dicen: «Conocida la decisión de la empresa, los trabajadores se disponen a formular inmediatamente la correspondiente demanda por despido improcedente, rechazándose en el momento la liquidación ofrecida por la empresa».

INCIDENTE EN TARRAGONA

Tarragona. — Un incidente laboral se ha registrado en los almacenes «Carrefour», de Tarragona, cuando los trabajadores se han negado a efectuar cinco horas extraordinarias que, por mandato de la Dirección, se había determinado para realizar el inventario.

Una vez terminada la jornada laboral, 26 trabajadores decidieron no continuar el trabajo y se dirigieron a los vestuarios para cambiarse de ropa. Al intentar salir vieron que no podían abandonar el local, ya que la única salida existente había sido cerrada con llave. Se les comunicó que la Dirección no les dejaría abandonar la empresa si antes no realizaban las horas extraordinarias solicitadas.

Una de las trabajadoras, a través de una ventana, pudo comunicar con su marido que se encontraba esperándola en la calle, a quien contó los pormenores del hecho. En vista de que la puerta continuaba cerrada, el esposo de la trabajadora acudió a la Comisaría de Policía, desde donde se trasladaron varios inspectores hasta el almacén. Los funcionarios de la Policía ordenaron la salida de los productores retenidos que se realizó sin incidentes. Se da el caso de que la mayoría de ellos eran mujeres incluso una de ellas embarazada y que sufrió una indisposición durante el tiempo de encierro.

EL INDICE DE PELIGRO DE INCENDIO FORESTAL

HOY es

extremo



ICONA

Los corresponsales extranjeros en Madrid, sorprendidos por el nombramiento de Adolfo Suárez

Amplio eco de la noticia en el extranjero

Madrid (De nuestra Redacción). — Un rápido muestreo entre los corresponsales extranjeros de Prensa, acreditados en España, nos ha permitido escuchar su impresión sobre el nombramiento del presidente del Gobierno. Esta impresión ha sido, de sorpresa, porque en líneas generales, concuerdan todos los consultados en que se esperaba un hombre «más liberal».

REACCION EN LONDRES

Londres (Efe). — La «BBC» destacó hoy la noticia del nombramiento del nuevo Jefe del Gobierno español en sus dia-

rios informativos radiofónicos y televisados.

La Televisión de la «British Broadcasting Corporation» dijo que Adolfo Suárez fue uno de los políticos responsables de la ley que ha traído de nuevo a España los partidos políticos y quien la definió en las Cortes.

La Radio Independiente de Londres calificó de «liberal» al nuevo presidente del Gobierno español al informar de su elección por el Rey entre una lista de tres facilitada por el Consejo del Reino.

«The Times» había dicho esta mañana que Adolfo Suárez «fue uno de los hombres en que primero pensó el Consejo del Reino».

LO QUE SE PIENSA EN BELGICA

Bruselas (Efe). — La Radio y la Televisión belgas difundieron en sus espacios informativos de la tarde la noticia del nombramiento de Adolfo Suárez como presidente del Gobierno español.

El nuevo presidente fue presentado en la TV, como «joven falangista de 44 años, ministro secretario general del Movimiento en el Gobierno Arias, y servidor fiel del Rey y de su política de reformas».

En la información se subrayó que con este nombramiento se abre una nueva etapa en la vida política del país.

OPINION ALEMANA

Bonn (Efe). — La Radio y la Televisión alemanas califican de «político conservador» al presidente del segundo Gobierno de la Monarquía, si bien recuerdan su activa participación en el proceso reformista en curso.

EN PARIS

París (Efe). — En relación con el nombramiento de presidente del Gobierno español de Adolfo Suárez, en los medios periodísticos de París se recuerda la visita que hiciera a esta capital Adolfo Suárez como director general de Radio-Televisión Española.

En dicha visita, firmó acuerdos con el Organismo de Radio-Televisión Francesa (ORTF). Adolfo Suárez mostró interés por un estrechamiento de relaciones entre Francia y España en el campo de la radio-televisión, ampliándose a otros sectores.

PARA ITALIA, OPCION DE COMPROMISO

Roma (Efe). — Como una opción de compromiso, teniendo presente que su elección responde a un criterio de moderación y renovación, definió el comentarista de la primera cadena de la TV italiana la designación por el inventario.

Una vez terminada la jornada laboral, 26 trabajadores decidieron no continuar el trabajo y se dirigieron a los vestuarios para cambiarse de ropa. Al intentar salir vieron que no podían abandonar el local, ya que la única salida existente había sido cerrada con llave. Se les comunicó que la Dirección no les dejaría abandonar la empresa si antes no realizaban las horas extraordinarias solicitadas.

Una de las trabajadoras, a través de una ventana, pudo comunicar con su marido que se encontraba esperándola en la calle, a quien contó los pormenores del hecho. En vista de que la puerta continuaba cerrada, el esposo de la trabajadora acudió a la Comisaría de Policía, desde donde se trasladaron varios inspectores hasta el almacén.

Los funcionarios de la Policía ordenaron la salida de los productores retenidos que se realizó sin incidentes.

Se da el caso de que la mayoría de ellos eran mujeres incluso una de ellas embarazada y que sufrió una indisposición durante el tiempo de encierro.

ENCARGADO DE TRANSPORTES Y EXPEDICIONES

PRECISA IMPORTANTE EMPRESA SITUADA EN EL POLIGONO DE VILLAYUDA DE BURGOS.

Deseamos una persona con experiencia en este tipo de trabajo (Agencia de transportes, función similar en otra Empresa, etc.).

El trabajo a desarrollar consiste en contratación de transportes, preparación de las expediciones, control de Stocks y Organización de almacenes. Tendrá a su cargo 15 personas y dependerá del Jefe de Departamento de Almacenes.

Escribir indicando datos personales y profesionales al

APARTADO 261 BURGOS.

La remuneración y condiciones de trabajo serán tratadas en entrevista personal.

(R. O. C. 19.128)

ASAMBLEA GENERAL DEL CAMPO CELEBRADA AYER EN MADRID

«El sector está cansado de pagar la industrialización del país»

Madrid (Cifra). — «Si hay chuletas para unos, que las haya para todos y si es necesario comer patatas, las comeremos todos» dijo el presidente de la Hermandad Local de Labradores y Ganaderos de Coreses (Zamora), Modesto Alonso Pelayo, en el curso de la Asamblea general del Campo celebrada esta mañana en el Palacio de los Deportes de Madrid.

El señor Alonso Pelayo, que recibió los mejores aplausos de la reunión, manifestó también que los trabajadores del campo ya están cansados de pagar la industrialización del país, de sufrir discriminaciones, de que la Administración promocione las importaciones y de «palabrerías», y terminó diciendo: «Que el Gobierno que venga ahora tenga presente que, cuando los hombres del campo nos arrancamos, cogemos el toro por los cuernos».

Rodolfo Martín Villa, ministro de Relaciones Sindicales, presidió el acto. Intervino para decir que no sabía si él podía llevar a cabo las peticiones que le habían formulado los trabajadores del campo, pero que, en todo caso, se encargaría de informar de ellas al Rey y al Gobierno. Pidió a los hombres del campo que realicen la reforma sindical en libertad, con respecto al Gobierno y a los partidos políticos.

Al acto asistieron alrededor de 9.000 representantes de todas las Hermandades de España.

Intervinieron en el turno de palabra los presidentes de varias Hermandades locales. Seguidamente, hablaron los presidentes de la Unión Nacional de Empresarios Agrarios, José Bohórquez, y de la de Trabajadores y Técnicos, Jesús Lampl Opere. Finalmente, pronunciaron discursos el presidente de la Hermandad nacional, Luis Mombiedro de la Torre y el ministro de Relaciones Sindicales.

iiÚltimo día de actuación en Burgos del más espectacular Circo del Mundo!!

Circo Ruso sobre hielo



HOY, DOMINGO

3 funciones de despedida

6 - 8.30 tarde - 11 noche

AVISO

LA FUNCION DE LAS 11 DE LA NOCHE SERA EN HOMENAJE AL

BURGOS, C. F.

POR SU ASCENSO A 1.ª DIVISION, CON LA PRESENCIA DE DIRECTIVOS Y JUGADORES.

LOS SOCIOS DEL CLUB, PREVIA PRESENTACION DEL CARNET, OBTENDRAN UNA BONIFICACION DEL 60 % EN EL PRECIO DE SUS LOCALIDADES PARA DICHAS FUNCIONES.

¡NO PIERDA LA OPORTUNIDAD DE PRESENCIAR EL ESPECTACULO MAS DESLUMBRANTE QUE SE PASEA ACTUALMENTE POR EUROPA!

TAQUILLAS DESDE LAS 11 DE LA MAÑANA RESERVAS AL TELEFONO 203279

¡ADIOS A BURGOS!